



Mardi 20 juin 2017

Etape 3

Meyrueis

Aguessac
Saint Rome-de-Cernon
Saint Georges-de-Luzençon
Saint Rome-de-Tarn
Réquista
Valdériès
Blaye les Mines

Cordes sur Ciel

Nous sommes maintenant au point le plus bas et le plus sauvage de notre périple, nous allons quitter cette région accidentée en empruntant les gorges de la Jonte moins profondes que les précédentes.

Après cela, direction le viaduc de Millau par-dessus et par-dessous. Le pic nique de ce jour aura un cadre exceptionnel: le petit village de Peyre. Ensuite nous prendrons la direction du Tarn.

Timing prévisionnel

Départ 8h45 pour 90 km et 1h40 de route

Visite au viaduc de Millau à 10h45 pendant 1h30

pic nique à Peyre

départ à 14h00 pour 130 km et 3h00 de route "à son aise".

Adresse du jour

Château de Laborde route de Carmaux Cordes Sur Ciel
+33563563563